



Madrid, le 5 septembre 2024

Mesdames, Messieurs,  
Chers élèves et parents d'élèves,

Depuis le 1er septembre, j'assume avec enthousiasme la direction du Lycée Français de Madrid aux côtés de mes nombreux adjoints, vos interlocuteurs habituels et efficaces.

Très honoré de la charge qui m'est confiée et de votre confiance renouvelée en notre institution, je tiens à remercier l'ensemble des personnes qui ont facilité mon installation et toutes les équipes administratives, enseignantes, de vie scolaire et des services supports qui ont préparé cette rentrée pour vous accueillir dans les meilleures conditions.

Hier, ce sont plus de 4300 élèves qui ont repris le chemin de l'école dans un même élan de spontanéité avec, au cœur, le sentiment ineffable de revenir chez soi pour démarrer une nouvelle année scolaire. Les effusions dans les cours de récréation, les souvenirs de vacances que l'on se raconte, la découverte de son emploi du temps et de ses professeurs, tout cela a restitué son âme au LFM.

Sur deux sites exceptionnels, Conde de Orgaz et la Moraleja, le Lycée Français de Madrid scolarise au quotidien des élèves de 70 nationalités différentes qui, jour après jour, forment des affinités et des amitiés dont ils garderont toute leur vie le souvenir.

Les nombreux projets pédagogiques et animations extrascolaires invitent au mélange de ces cultures qui toutes s'enrichissent au contact de l'autre dans un esprit résolument humaniste.

L'ouverture culturelle, le plurilinguisme, l'excellence académique, la préoccupation pour les grands enjeux de la planète inscrivent ces jeunes citoyens dans la construction d'un "Bonheur durable".

C'est évidemment tout ce que nous leur souhaitons : être heureux alors que notre lycée célèbre son 140<sup>e</sup> anniversaire.

Excellente année scolaire à tous.

Gilles MARTINEZ